



Video Terkait

- Suku cadang pabrik... Kemasan Farmasi - 104.560K tampilan
Garis otomatis untuk mengisi... Kemasan Farmasi - 4.578K tampilan
Mesin otomatis untuk memeriks... Kemasan Farmasi - 2.415K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 100.500K tampilan
Pengereng lyophilic sublima... Kemasan Farmasi - 58.720K tampilan
Peralatan pelabelan... Kemasan Farmasi -

Tablet farmasi otomatis dan penyortir kapsul dengan detektor logam

97.840K tampilan · 25.09.2020

78.400K 410 Screenshot

Kemasan Farmasi 294 Video

Tablet farmasi otomatis dan penyortir kapsul dengan detektor logam Pharma-Manager.com Video online peralatan produksi dan laboratorium dari produsen dan pemasok terkemuka industri farmasi.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.

Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.

CEO Perusahaan Tuan Roman Tsubulsky
Tulis: info@pharma-manager.com
Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82
Skype: RomanTsubulsky

Perusahaan farmasi dari Negara Qatar. Sublimasi proses teknologi dalam produksi obat-obatan farmasi. Pengeringan berteknologi tinggi dari bahan cair dan padat, diikuti dengan pengawetan struktur asli dalam bahan kering, karakteristik fisik dan kimia, aktivitas biologis. Composition Analyzer jenis alat farmasi laboratorium yang digunakan untuk menentukan komposisi jelly dalam gelatin. Kompleks perangkat terdiri dari penganalisis gelatin, tangki air suhu konstan, dan kapasitor. Peralatan pengemas farmasi jenis mesin plastik. Digunakan untuk membungkus karton film plastik ke produk farmasi dan obat-obatan. Ada banyak jenis peralatan sejenis dengan kapasitas berbeda. Perusahaan farmasi dari Republik Makedonia. Jenis alat laboratorium press. Digunakan di laboratorium untuk menguji batch percobaan tablet, dengan menekan dalam cetakan massa tablet. Selain pengepres laboratorium, ada sejumlah besar peralatan tablet: pengepres tablet putar, pengepres tablet model hidrolik dan pneumatik. Pencampuran bubuk istilah teknologi yang digunakan dalam produksi obat-obatan farmasi. Digunakan untuk proses pencampuran beberapa produk farmasi dan kosmetik bubuk curah menjadi massa yang homogen. Logo pada kapsul proses teknologi penandaan dalam produksi farmasi kapsul gelatin. Logo pabrik dicetak di permukaan kapsul dengan pencetakan dingin. Pada saat yang sama, pewarna makanan dan peralatan khusus digunakan. Mixer 3D - jenis peralatan proses farmasi. Digunakan untuk mencampur produk farmasi dan biologi bubuk lepas. Desain khusus dari mixer bubuk generasi terbaru menghindari zona mati saat pencampuran. Supositoria istilah teknologi yang digunakan dalam produksi farmasi. Itu adalah lilin dengan bahan obat. Mereka dibagi menjadi lilin rektal dan vagina, yang berbentuk kerucut, silinder dengan ujung runcing.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengereng Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengereng otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecek dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Pengaturan #Albania #Aljazair #Barbuda #Membeli #Komentar #Diskon #Estonia #Islandia #India #Kenya #Pengetahuan #Latvia #Mongolia #Nikaragua #Memesan #Rekomendasi #Menjual #Layanan #Hari ini #Sangat



Produk

- Nomor batch 21 video
Mesin pengkodean 23 video
Kencan 11 video
Kerak Tablet 13 video
Pembilang 11 video
Kemasan teh 15 video
Kemasan dalam kemasan blister 15 video
Pengepakan ampul 14 video
Pengepakan botol 14 video
Kotak plastik 15 video
Persiapan Gelatin 31 video
Produksi boilies 23 video
Penyegelan ampul 25 video
Tangki baja tahan karat 29 video
Konveyor vakum 39 video
Kemasan vakum 39 video
Pengolahan air 29 video

SBLM Tablet farmasi otomatis dan pemoles kapsul dengan penghilang debu Kemasan Farmasi · 25.09.2020
Model baru tekan tablet putar otomatis untuk produksi berbagai bentuk tablet Kemasan Farmasi · 25.09.2020

Lebih banyak tautan

- Mesin laboratorium ampul penyegel
Giling gilingan untuk merobek bubuk
Kemasan untuk tongkat garam
Kemasan kontra tablet
Layanan flowpack packaging
Botol plastik kemasan 10 ml
Granulator untuk polimer bubuk
Butiran produksi video
Pengereng sublimasi untuk membeli bubuk
Formulir pers tablet
Pompa busch vakum
Mesin pelabelan 8
Belilah mesin pengemas
Pelabelan mesin etma 612
Metode pengeringan beku kering

Anda mungkin juga menyukai ini

- Model baru tekan tablet putar otomatis untuk produksi berbagai bentuk tablet
Peralatan otomatis untuk menguji viskositas gelatin dalam produksi farmasi
Peralatan untuk pembotolan kecepatan tinggi dan pembatasan cairan dalam botol

Tinggalkan kami komentar

Form with fields for Name, Email, and Comment, and a Post Comment button.

Simpan nama, email, dan alamat situs web saya di browser ini untuk komentar di masa mendatang.

Post Comment

PHARMA VIDEO logo and contact information including address, WhatsApp, and email.

Grid of information including categories (Lepuh, Tablet, Tabung, Powder Press, etc.), direct links, and latest videos.

